

A Phil

07.09.2009

Voilà 5 ans que Dieu t'a soulagé de ta maladie et qu'il te garde près de Lui mais ton souvenir ne pourra jamais s'effacer. Accepter de perdre quelqu'un d'aussi cher que toi a été une dure épreuve dans notre vie. Même ton immense désir de vivre et ta détermination n'ont pu te retenir. De là-haut, veille sur nous. Repose en paix, tu l'as bien mérité.
Ton filleul et sa famille.

5 ans alors que pour nous c'était hier. Tu es avec nous tous les jours, ta pensée ne nous quitte pas. Pour toi mon Phil, ton filleul est devenu le «nôtre» et je continue avec bonheur ce que tu as commencé.
Ta sœur et son mari.